



L'exarque patriarcal d'Afrique par intérim a célébré la Liturgie au Caire



Service de communication du DREE, 04.02.2024. Du 3 au 6 février, l'évêque Constantin de Zaraïsk, exarque patriarcal d'Afrique par intérim, est en visite pastorale au Caire, centre du diocèse d'Afrique du Nord de l'Exarchat. Récemment, Mgr Constantin s'était rendu en République d'Afrique du Sud, où est installé le siège du diocèse d'Afrique du Sud. Avec la bénédiction du métropolite Antoine de Volokolamsk président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, le hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du DREE chargé des relations interchrétiennes, participe au séjour.

Le 4 février, fête des nouveaux martyrs et confesseurs de l'Église russe, l'évêque Constantin a célébré la Divine Liturgie à l'église Saint-Ménas, aux Jardins des pyramides, mise gratuitement à la disposition de la paroisse russe du Caire par l'Église copte depuis 2022. L'archipasteur a célébré avec le recteur

de la paroisse du Patriarcat de Moscou en Égypte, l'archiprêtre Alexis Machkov, et avec le hiéromoine Stéphane (Igoumnov). Des fidèles de l'Église orthodoxe russe résidant dans la capitale égyptienne assistaient à l'office.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91328/>